

# Entregan tres camiones tolva para mejorar la infraestructura vial en las zonas rurales de Osorno

**INVERSIÓN.** Tienen una capacidad de tolva de 10 metros cúbicos, motores diésel de 300 HP, así como una carga útil superior a 24.000 kilos.

Crónica El Austral  
 cronica@australosorno.cl

Tres camiones tolva fueron entregados al municipio de Osorno, con el fin de mejorar la infraestructura vial en la comuna. Se trata de un proyecto del Gobierno Regional, a través de la Dirección de Vialidad, para renovar la flota de estos vehículos pesados con especificaciones técnicas que garanticen un buen desempeño en las labores de conservación y mantenimiento caminero.

Los camiones tienen una capacidad de tolva de 10 metros cúbicos, motores diésel de 300 HP, así como una carga útil superior a 24.000 kilos, con transmisión automatizada o semiautomatizada.

## MILLONARIA INVERSIÓN

El alcalde Emeterio Carrillo subrayó que se invirtieron 430 millones de pesos en estos 3 camiones. “Esto mejorará el trabajo que se está realizando en los distintos sectores rurales de la comuna de Osorno y de la provincia en el mejoramiento de nuestras rutas. Creo que es una muy buena noticia para el mundo campesino, porque es una necesidad permanente que ellos plantean, tener cami-



LA ENTREGA DE LOS CAMIONES EN OSORNO. LAS MÁQUINAS AYUDARÁN A MEJORAR LAS VÍAS DEL MUNDO RURAL.

**430 millones** de pesos fue la inversión para comprar los tres camiones tolva que fueron destinados a Osorno.

nos de buena accesibilidad para contar con una buena conectividad para la ciudad y así sacar de mejor manera sus productos”, dijo.

El gobernador regional, Patricio Vallespín, comentó que “hemos destinado más de

1.700 millones de pesos para la adquisición de 12 camiones tolva, 3 para cada provincia, y ya se ha subido en el portal del Gobierno Regional el llamado a licitación para maquinaria que vamos a entregar también a Vialidad. Se sumarán estos camiones tolva, más la maquinaria, para que ellos puedan, vía administración directa, pavimentar y arreglar caminos, llegar de forma más oportuna, más allá del trabajo contratado a los privados”.

Juan Valenzuela, jefe pro-

vincial de la Dirección de Vialidad, indicó que “nuestra maquinaria ya está cumpliendo su vida útil y con estos equipos nuevos podemos intervenir de mejor forma en los trabajos de la administración directa, que son de nuestro mismo servicio”.

La Dirección de Vialidad se comprometió a continuar con el desarrollo y ejecución de proyectos de infraestructura vial en la zona, en línea con las necesidades y demandas de las comunidades locales. 